

ОРИГИНАЛЬНЫЕ ИССЛЕДОВАНИЯ

ORIGINAL RESEARCH

- А.Б.Пирогов, А.Г.Приходько, Ю.М.Перельман, С.В.Зиновьев, Д.Е.Наумов, Е.Ю.Афанасьева.* Воспалительно-клеточный состав индуцированной мокроты у больных бронхиальной астмой с разными типами реакции дыхательных путей на гиперосмолярный стимул..... 8
- А.Б.Pirogov, A.G.Prikhodko, J.M.Perelman, S.V.Zinov'ev, D.E.Naumov, E.Yu.Afanas'eva.* Inflammatory-cellular composition of the induced sputum in patients with asthma with different types of airway response to hyperosmolar stimulus
- Н.Л.Перельман.* Качество жизни у больных бронхиальной астмой с осмотической гиперреактивностью дыхательных путей..... 16
- N.L.Perelman.* Health-related quality of life in asthma patients with osmotic airway hyperresponsiveness
- Е.А.Филатова, В.В.Войцеховский, Е.С.Филатов.* Особенности легочной и внутрисердечной гемодинамики при хронических миелопролиферативных заболеваниях..... 21
- E.A.Filatova, V.V.Voytsekhovskiy, E.S.Filatov.* Features of pulmonary and intracardiac hemodynamics in chronic myeloproliferative diseases
- Н.В.Коржова, Ю.С.Ландышев.* Нозокомиальная пневмония в отделении реанимации: особенности течения, этиологической структуры, лечения..... 28
- N.V.Korzhova, Yu.S.Landyshev.* Nosocomial pneumonia in intensive care unit: the course, the etiologic structure and treatment
- М.Т.Луценко.* Морфофункциональная характеристика действия гистамина на слизистую оболочку бронхов при бронхиальной астме..... 36
- M.T.Lutsenko.* Morphofunctional characteristic of histamine effect on bronchial mucosa in asthma
- Л.Г.Нахамчен, И.Н.Гориков, В.П.Колосов, А.Н.Одиреев, В.И.Резник, А.В.Колосов.* Системный воспалительный ответ при обострении хронического простого бронхита, обусловленного вирусом гриппа А(Н3N2), у женщин в первом триместре беременности..... 41
- L.G.Nakhamchen, I.N.Gorikov, V.P.Kolosov, A.N.Odireev, V.I.Reznik, A.V.Kolosov.* System inflammatory response at the exacerbation of chronic simple bronchitis caused by influenza virus A(H3N2) in women in the first trimester of pregnancy
- И.Н.Гориков, М.Т.Луценко, И.А.Андриевская.* Ультразвуковые признаки первичной плацентарной недостаточности и системный воспалительный ответ при гриппе А(Н3N2) у женщин в первом триместре беременности..... 44
- I.N.Gorikov, M.T.Lutsenko, I.A.Andrievskaya.* Ultrasound markers of primary placental insufficiency and system inflammatory response at influenza virus A(H3N2) in women in the first trimester of pregnancy

Н.А.Ишутина, Н.Н.Дорофиев. Роль свободно-радикальных процессов в нарушении структуры мембраны эритроцитов периферической крови беременных с цитомегаловирусной инфекцией..... 49

Е.А.Литовченко. Токсиколого-гигиеническая оценка пищевой смеси из зверобоя продырявленного и родиолы розовой.... 54

В.А.Доровских, Н.В.Симонова, О.Н.Ли, Ю.В.Доровских. Возможности коррекции процессов перекисного окисления липидов биомембран, индуцированных холодным воздействием..... 59

Е.Ю.Юртаева, В.А.Доровских, О.Н.Ли, Н.В.Симонова, М.А.Штарберг. Окислительный стресс в условиях ультрафиолетового облучения и его коррекция..... 64

К.С.Голохваст, В.В.Чайка, С.Ю.Борисов, В.В.Кодинцев. Атмосферная взвесь небольшого города Белогорска (Амурская область)..... 69

А.С.Холодов, С.М.Угай, В.А.Дрозд, К.С.Голохваст. Исследование микро-размерного загрязнения атмосферы города Большой Камень (Приморский край)..... 73

НАБЛЮДЕНИЯ ИЗ ПРАКТИКИ

В.В.Войцеховский, М.В.Погребная, О.П.Фомина, С.А.Горячева. Патология органов дыхания при системной красной волчанке..... 77

ОБЗОРЫ

М.В.Антонюк, Т.А.Гвозденко. Медицинская реабилитация пульмонологических больных: современный взгляд на проблему и перспективы в условиях Дальнего Востока..... 87

Л.В.Круглякова, С.В.Нарышкина. Тяжелая внебольничная пневмония: диагностика и лечение (обзор литературы)..... 98

N.A.Ishutina, N.N.Dorofienko. The role of free radical processes in the disruption of the structure of erythrocyte membranes of peripheral blood in pregnant women with cytomegalovirus infection

E.A.Litovchenko. Toxicological and hygienic evaluation of food mixture from *Hypericum perforatum* and *Rhodiola rosea*

V.A.Dorovskikh, N.V.Simonova, O.N.Li, Yu.V.Dorovskikh. The possible correction of processes of lipid peroxidation of biomembranes induced by the cold exposure

E.Yu.Yurtaeva, V.A.Dorovskikh, O.N.Li, N.V.Simonova, M.A.Shtarberg. Oxidative stress in the conditions of ultraviolet radiation and its correction

K.S.Golokhvast, V.V.Chaika, S.Yu.Borisov, V.V.Kodintsev. Atmospheric suspension of the town Belogorsk (the Amur region)

A.S.Kholodov, S.M.Ugay, V.A.Drozd., K.S.Golokhvast. Research of microdimensional pollution of the atmosphere of Bolshoi Kamen town (Primorsky Region, Russia)

SELECTED REPORTS

V.V.Voytsekhovskiy, M.V.Pogrebnyaya, O.P.Fomina, S.A.Goryacheva. Respiratory diseases in systemic lupus erythematosus

REVIEWS

M.V.Antonyuk, T.A.Gvozdenko. Medical rehabilitation of patients with pulmonary diseases: modern view on the problem and perspectives of treatment in the Far East

L.V.Kruglyakova, S.V.Naryshkina. Severe community-acquired pneumonia: diagnostics and treatment (review)

О.А.Танченко, С.В.Нарышкина. Ожирение, метаболические нарушения и артериальная гипертензия у больных хронической обструктивной болезнью легких: современные представления о коморбидности (обзор литературы)..... 109

ЛЕКЦИИ

О.И.Савушкина, Г.В.Неклюдова, А.В.Черняк. Теоретические, методические и клинические аспекты исследования диффузионной способности легких..... 119

O.A.Tanchenko, S.V.Naryshkina. Obesity, metabolic disorders and hypertension in patients with chronic obstructive pulmonary disease: modern concepts of comorbidity (review)

LECTIONS

O.I.Savushkina, G.V.Neklyudova, A.V.Chernyak. Theoretical, methodological and clinical aspects of study of lung diffusion capacity